



Sinopsis

JUDUL BUKU : Pasukan Polisi Istimewa
Prajurit Perjuangan Kemerdekaan di Jawa Timur

PENULIS : Lorenzo Yauwerissa

Buku yang berjudul "Pasukan Polisi Istimewa: Prajurit Perjuangan Kemerdekaan di Jawa Timur" karya Lorenzo Yauwerissa, merupakan sebuah buku yang menyajikan kisah yang mendalam dan mendetail mengenai kontribusi pasukan polisi dalam perjuangan kemerdekaan Indonesia, khususnya di Jawa Timur. Buku ini mengeksplorasi peran vital yang dimainkan oleh unit-unit polisi dan pejuang kemerdekaan lokal dalam pertempuran melawan penjajahan Belanda pada masa Revolusi Kemerdekaan.

Menggabungkan penelitian sejarah yang mendalam dengan wawancara para saksi mata dan dokumentasi arsip, buku ini menceritakan bagaimana pasukan polisi istimewa, yang terdiri dari individu dengan keberanian luar biasa, terlibat dalam operasi-operasi strategis dan pertempuran yang menentukan. Mereka tidak hanya bertugas sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pejuang yang menghadapi tantangan berat, sering kali berjuang dengan senjata di tangan dan tekad di hati.

Melalui narasi yang penuh dengan detail dan konteks historis, pembaca akan dipandu untuk memahami kondisi sosial dan politik saat itu, serta bagaimana pasukan polisi istimewa berperan dalam perjuangan kemerdekaan. Buku ini menyoroti strategi militer, konflik lokal, serta kisah-kisah heroik individu yang berdedikasi untuk kemerdekaan bangsa. Polisi Istimewa dibentuk untuk memenuhi kebutuhan Jepang demi mempertahankan wilayah Indonesia yang telah direbutnya dari tangan Belanda. Setelah Jepang menyerah, keberadaan Polisi Istimewa sangat diharapkan oleh rakyat Indonesia dalam mengawal proklamasi 17 Agustus 1945 mengingat Polisi Istimewa dan Pamong Praja merupakan satu-satunya modal awal Republik Indonesia ketika baru diproklamkan.

"Pasukan Polisi Istimewa: Prajurit Perjuangan Kemerdekaan di Jawa Timur" adalah sebuah karya yang penting untuk memahami kontribusi tak tergantikan dari unit-unit kepolisian dalam sejarah perjuangan kemerdekaan Indonesia, memberikan penghargaan kepada mereka yang berjuang demi kemerdekaan bangsa.

HENDRA YUDA PETRA HAURISSA, SH
NO. SERDIK : 202409002024
SPPK SESPIM